



Schnaufferltreffen in Melle

Petra und Karsten Hälbig reisten zum 16. Internationalen Schnaufferltreffen des Automuseums Melle mit ihrem Ford T an. Sie stellten damit eins der jüngeren Teilnehmerfahrzeuge neben den ältesten noch fahrbereiten Automobilen Europas aus der Zeit vor 1914. Gern schwangen sie sich auf das älteste Teilnehmerfahrzeug, ein Motordreirad Leon Bollée des Baujahres 1896 aus dem Rosengarten Bad Rothenfelde. cz

Automuseum Melle

01.07.-02.07.06 / 15. Int. Schnaufferl Treffen

03.07.-05.07.06 / 16. Int. Schnaufferl Wander Fahrt